

Joshua Zachmann

Mein Name ist Joshua Zachmann, ich bin Sozialarbeiter und Gemeindepädagoge und engagiere mich ehrenamtlich an verschiedenen Stellen in unserer Gemeinde. Außerdem habe ich in den letzten Jahren Erfahrungen im GKR gesammelt.

Mit der Fusion unserer Gemeinden und dem neuen Zentralgottesdienst sehe ich die Chance, frische Impulse zu setzen und unsere Gemeinschaft noch lebendiger zu gestalten. Besonders ist es mir ein großes Anliegen, dass Kinder und Jugendliche bei uns einen festen Platz finden, sich wohlfühlen und aktiv am Gemeindeleben teilnehmen können. Mir ist es wichtig, dass unsere Kirche offen bleibt für alle Menschen, frei von Diskriminierung und Ausgrenzung.

Ich wünsche mir, dass wir Menschen in ihrer jeweiligen Lebensrealität begegnen und mit zeitgemäßen Gottesdiensten sowie anderen Angeboten Familien, junge Menschen und ältere Generationen ansprechen - lebendig und zukunftsorientiert. Lasst uns Kirche als Ort der Gemeinschaft, des Glaubens und der Hoffnung weiterentwickeln – auch im Wandel der Zeit.

Für dieses Ziel möchte ich mich einsetzen. Gemeinsam können wir unsere Gemeinde stärken und die kirchliche Entwicklung aktiv mitgestalten. Ich freue mich auf die weitere Zusammenarbeit mit euch und danke euch herzlich für euer Vertrauen!



